

# Informe sobre Desarrollo Humano México 2006-2007: Migración y Desarrollo Humano. PNUD

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM  
Centro de Documentación e Información  
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER t i p s ... 2 0 0 7  
en información económica  
© Víctor Medina

Informe sobre desarrollo humano mexico 2006-2007: migracion y desarrollo humano Lunes 18 de junio a las 10:00 hrs, en el Auditorio Jaime Torres Bodet del Museo Nacional de Antropología, el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) presentará el "Informe sobre Desarrollo Humano México 2006-2007: Migración y Desarrollo Humano". El Informe presenta un panorama del desarrollo humano en México, según el índice de desarrollo humano, y analiza el perfil del nuevo migrante mexicano y los efectos de la migración en el desarrollo del país. Se estima que alrededor de 400 mil personas cruzaron anualmente la frontera entre México y Estados Unidos en el periodo 2001-2005. Al mismo tiempo, los estados de mayor tradición migratoria internacional han disminuido sus flujos migratorios, cediendo su lugar a estados que en décadas anteriores presentaban tasas de migración muy bajas o nulas. Aunado a ello, los grandes centros urbanos han dejado de ser el principal destino de la migración al interior del país, dejando en su lugar a las ciudades intermedias.

Por otra parte, los flujos de remesas se han convertido en una de las principales fuentes de divisas en el país: en el año 2005, éstas alcanzaron la cifra aproximada de 20 mil millones de dólares. El enorme crecimiento de las remesas ha hecho surgir un intenso debate respecto a las ventajas, pero también posibles riesgos, que estos recursos representan para México en el ámbito macroeconómico y en el ámbito de la economía de las familias receptoras.

Informe completo  
archivo zip

<http://saul.nueve.com.mx/informes/index.html>